
（次回）第４回学校運営協議会は【平成 30 年７月 17 日（火）16：00～】となります。 

東柏ケ谷小学校ランチルームです。 

第３回 学校運営協議会 議事録 
平成30年６月４日（月）15：30～ 

東柏ケ谷小学校 CSルーム 

１ コミュニティー・スクール（CS）推進委員会委員長より 

２ 学校長より 

３ 社会に開かれた教育課程について 

４ 教職員紹介 
・各学年より，学習の見通しをお伝えする。 

・新体力テストに向けて，屋上菜園の様子などを報告 

５ あいさつ啓発運動に関するバッジの配付状況報告 

・保護者への配付状況について【６月４日現在，177家庭に配付（家庭数365）約48％】 

 ・地域諸組織、諸団体・・・各団体の役員さんを対象に，同意をいただけたら配付する形をとる。 

立哨ボランティアの方々には，学校からお知らせするが，活動の趣旨等を，折を見て伝えてくださる  と助か

る。ルアンジュ自治会は，次の集まりで説明していただき，次回バッジを渡す。 

６ 三世代交流「東柏合唱団（仮）」について 

・名称について→よい名称が思い浮かんだら学校まで連絡。次回の会議で決定。 

 ・活動に関して→保護者同伴でなければいけないとなると，仕事をされている家庭は参加できないことになる。７

月17日の会議で承諾得てから配付となると，終業式も近く，回収までに日数がないが，大丈夫か。 

         ⇒出た意見を学校側で検討し，７月に提案させていただく。 

７ その他 

 ・健康教育推進について 

  学校保健委員会の資料をもとに，児童の現状説明。地域でも外遊びがしづらい状況にあることが話題に。公園ボ

ール遊び禁止など。高学年女子の外遊びが少ないのには，校庭に魅力がないという理由以外にも何か要因がある

のではないか。→今後の課題として検討していく。 

  

・あいさつの現状 

子どもたちはバッジをしていてもあいさつをしてくれないこともある。こちらから何と声をかけていけばよい

か，悩むこともある。定着のためには，活動のことを声掛けし続けていくことが必要。今後の広がりに期待。 

 

 

☆子どもたちや地域の課題と感じることなどがあったら，次回の会議で共有したい。 

 

 ・学校運営協議会の場所について 

３階のCSルームで会議を行うのは，場所的に大変。ランチルームにしたい。 

   →次回の会議はランチルームで行います。そこでどちらがよいか検討したいと思います。 


